



PRESSEMITTEILUNG

27.10.2025

Ein Licht geht um die Welt

Sternenkinder Dessau e. V. lädt zum Worldwide Candle Lighting am 14. Dezember ein

Jedes Jahr am zweiten Sonntag im Dezember entzünden Menschen weltweit um 19:00 Uhr eine Kerze und schicken so ein Leuchten um die Welt, um an alle verstorbenen Kinder zu erinnern. Der Verein Sternenkinder Dessau e. V. lädt in Kooperation mit der Johannisloge "Zu den drei Säulen", der Landeskirche Anhalt und der katholischen Pfarrei St. Peter und Paul zum gemeinsamen Gedenken ein.

Offener Treff im Logenhaus

Ab 15:30 Uhr wird es im Saal der Johannisloge in der Ferdinand-von-Schill-Straße 7 einen offenen Treff geben, zu dem betroffene Familien und Interessierte herzlich eingeladen sind. Bei Kaffee und Kuchen und kreativen Basteleien gibt es die Möglichkeit, die Angebote und Vereinsarbeit des Sternenkinder Dessau e.V. näher kennenzulernen und sich auszutauschen.

Eine Besonderheit in diesem Jahr ist die Ausstellung von ausgewählten Werken der Künstlerin Shamim-Natalie Kunau / Inside Charity Art aus Berlin. Mit ihren außergewöhnlichen Fotografien verarbeitet sie den Verlust und die Trauer um ein Sternenkind und hüllt diese Emotionen und schmerzhaften Erlebnisse in einzigartige, leuchtende Farben.

Ökumenische Andacht im Kerzenschein

Gegen 17:45 Uhr werden dann gemeinsam vor dem Logenhaus die Kerzen und Windlichter für den Lichterspaziergang zur katholischen Kirche St. Peter und Paul entzündet. Die anschließende ökumenische Andacht im Kerzenschein, geleitet von Pfarrer Thomas Friedrich (Kath. Pfarrei St. Peter und Paul) und Pfarrer Martin Olejnicki (Ev. Landeskirche Anhalts) bietet Raum, um in liebevoller Erinnerung der verstorbenen Kinder zu gedenken.